

27 déc 2018 -16:57

Appartient à Conseil des ministres du 27 décembre 2018

Soutien militaire aux représentations belges à risque dans le cadre du protocole DFACT

Sur proposition du ministre des Affaires étrangères et de la Défense Didier Reynders, le Conseil des ministres a marqué son accord sur le déploiement de personnel militaire spécialisé au profit des ambassades belges dans les pays où les tensions ont une influence directe sur les représentations et responsabilités diplomatiques belges, ainsi que sur les intérêts locaux belges.

En cas de dégradation de la situation sécuritaire et/ou d'une menace qui pèserait sur les intérêts belges dans certains pays, un soutien militaire spécialisé d'un *Security and Crisis Advisor* (SACA) se révélerait nécessaire dans certains postes diplomatiques et consulaires belges. Afin de préparer la présence du SACA, une *Defense and Foreign Affairs Crisis Team* (DFACT) est toujours envoyée au préalable sur le terrain pour effectuer une analyse de la préparation aux crises et de la sécurité physique du poste et du personnel. Le Conseil des ministres a donné dans ce cadre son feu vert pour les missions SACA génériques de 52 semaines par deux équivalents temps-plein et pour la mission SACA de deux mois à Ankara.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Didier Reynders, Vice-Premier ministre et ministre des Affaires étrangères et européennes, et de la Défense, chargé de Beliris et des Institutions culturelles fédérales

Egmont 1

Rue des Petits Carmes15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 85 91

<https://diplomatie.belgium.be>